
産業・雇用対策特別委員会会議記録

産業・雇用対策特別委員長 末宗 秀雄

１ 日 時

平成２６年９月９日（火） 午後０時２３分から

午後０時２８分まで

２ 場 所

第３委員会室

３ 出席した委員の氏名

末宗秀雄、濱田洋、阿部英仁、桜木博、麻生栄作、原田孝司、小嶋秀行、馬場林、

酒井喜親、元 俊博、戸高賢史

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

７ 会議の概要及び結果

（１）９月１８日開催の本委員会に出席を要求する参考人について諮り、食品製造業か

ら追加するという条件を付した上で、全会一致を持って決定した。

８ その他必要な事項

な し

９ 担当書記

政策調査課政策法務班 主査 長友玉美

政策調査課政策法務班 主幹 平山高広



産業・雇用対策特別委員会次第

日時：平成２６年９月９日（火）１２：００～

場所：第３委員会室

１ 開 会

２ 参考人出席要求の件

３ その他

４ 閉 会
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別 紙

会議の概要及び結果

これより、産業・雇用対策特別委員会を開催します。末宗委員長

本日の委員会は、次回、９月１８日の特別委員会に参考人の出席を求める件についてお

諮りするものです。

本委員会では、１８日に中小企業の活性化について調査を行う予定としていますが、こ

れまで執行部の話を聞く形での調査が中心だったため、今回は、中小企業から参考人とし

て招き、意見聴取を行いたいと考えています。参考人の招致に当たっては、委員会条例第

２６条の３の規定に基づき、本委員会で議決をした上で議長に出席要求を行うこととなっ

ているため、本日委員会を招集いたしました。

それでは、内容について事務局に説明させます。

〔事務局説明〕

この件について何かございますか。末宗委員長

参考人に意見をいただくわけですが、この５分というのはちょっと短いんじゃ阿部委員

ない。せっかく来て、５分間でしゃべって、何をしゃべるの。

その後の質疑・意見交換のところでやりとりをしながらと考えています。事務局

質疑・意見交換ということになると、これだけの人がわずか４５分間で、商工阿部委員

会議所は５人もしゃべって、この時間設定はいかがなものかと。どうせやるならもう少し

時間を取って、質疑・意見交換のところを２時、２時でもそうだな、２時半くらいまでと

か、もっと時間を取った上で、二手に分かれるのはいいけど、最後が２時半だときつくな

らないか。

そうですね。末宗委員長

だからそこのところをもう少し、あなた５分ですよと言われたら、今一生懸命阿部委員

考えよるんやろうけど、それこそバーッと読んで終わりになるんじゃないかな。もう少し

お尻を１時間くらい延ばすようにね、それをここで決めておかないと、皆さん日程を入れ

てしまうから、手帳に。来週のことですから、終わりを１時間くらいずらしておいたほう

がいいんじゃないですか。

事務局、１時間ずらしても支障はないわけ、皆さん。末宗委員長

皆さんのご都合を伺う必要はあります。事務局

いや、こちらの中でですよ。こちらの中がそれくらい持っておいたほうがいい阿部委員

んじゃないですか。２時半と言ったら手帳に、３時に予定をつくる人がおりますよ。

皆さん、では阿部委員からこのような提案がございましたけど、１時から、末宗委員長

全体で１時間ほど余裕を取ってやろうと思いますけど、それでいいですか。

〔「はい」と言う者あり〕

それでは、そういうことで、参考人の方に。末宗委員長

もう１点。濱田副委員長

はい。末宗委員長

メンバーを見ると、商工会議所や中央会が選んでいただいたんかわかりま濱田副委員長

せんけど、私はやっぱりこの中に、製造業、今県も食品加工とか力入れてますよね。だか
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ら食品の製造業とか、あるいは総合的に製造業が全然ないです。サービス業関係が多いん

で、できたら商工会議所を１人、中央会１人くらいに製造業を入れてもらいたい。で、１

人はできたら食品、酒屋さんでもみそ・しょうゆでもいいし、また総合的に食品を加工し

てる人、そういう人を入れてほしい。それぞれについて。

濱田副委員長からそういう提案がありましたけど、皆さんそれでいいですか。末宗委員長

〔「はい」と言う者あり〕

ちょっと無理を言うけど、商工会議所と中央会にそういう要請をしてもらえ末宗委員長

んかな。

ちょっと相談させてください。事務局

向こうの意向も聞きながら、よろしくお願いします。末宗委員長

ほかにありませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

それでは、お諮りいたします。名簿に記載した９名、それに追加も含めて、末宗委員長

参考人として本委員会に出席を求めることについてご異議ありませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

それでは、そのように決定したいと思います。末宗委員長

その他として、この際、ほかに何かございませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

別にないようでありますので、これをもって本日の委員会を終わります。ご末宗委員長

苦労さまでした。


